
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 167/2024

Senhores Vereadores,

Requeiro  à  Mesa,  depois  de ouvido o  Plenário  e dispensadas as
formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse
Executivo, informar:

 Como é realizada a troca dos contêineres quebrados?
 Qual  o  custo  de  cada  contêiner  quebrado  para  a

administração pública?
 Há numeração nos contêineres para controle?
 Que  seja  enviada  a  cópia  do  contrato  firmado  junto  a

empresa de contêineres.

JUSTIFICATIVA

Chegou ao conhecimento dessa vereadora que muitos contêineres
estão sendo depredados e ainda, que não estão sendo realizadas as trocas.

Quando fora trazida a proposta dos contêineres para o município,
fora pontuado que a efetiva utilização e conservação deveria ser priorizada. Dessa
forma, para que não haja mais dúvidas, pelo poder de fiscalização a mim conferido, se
faz presente esse requerimento.

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo
Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível.

Gabinete Ver. APE, 16 de abril de 2024.
VEREADORA ANA PAULA ESPINA
Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 07 de maio de 2024.
Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de maio de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


